
АНОНСЫ НОМЕРА

Рейтинг определяется успе-
хами в работе.

В канун празднования Дня 
машиностроителя генераль-
ный директор ОАО «ПОЛА -
ИР » Алексей Ковальчук рас-
сказал,  каких успехов удалось 
добиться сплоченному кол-
лективу Группы компаний.

ПОДРОБНОСТИ НА С. 2.

АРЕА ПОЛАРЕ собирает 
партнеров.

24 июля в Одессе состоя-
лась очередная партнерская 
конференция, организован-
ная компанией АРЕА ПОЛАРЕ, 
официальным представитель-
ством ГК ПОЛАИР на террито-
рии Украины.

ПОДРОБНОСТИ НА С. 3.

Языком цифр, 
Или Snaigė:  результаты ра -

боты первого полугодия 2013.
ПОДРОБНОСТИ НА С. 3.

С праздником!
Поздравления к Дню ма -

шиностроителя сотрудникам 
Группы компаний ПОЛАИР, 
коллегам,  ветеранам.   

ПОДРОБНОСТИ НА С. 1.

Его дело продолжается.
Аркадий Григорьев 19 лет 

отдал заводу «Совиталпрод-
маш», по его стопам пошли 
сын и сноха.

ПОДРОБНОСТИ НА С. 4.

Snaigė покоряет Европу
Amica -  новый крупный 

партнер из Польши. 
ПОДРОБНОСТИ НА С. 3.

Партнеры ГК ПОЛАИР 
принимают поздравления.

ПОДРОБНОСТИ НА С. 3.

Лучше один раз увидеть.
12 сентября 2013 года специ-

алисты Группы компаний ПО-
ЛАИР приняли участие в конфе-
ренции для дилеров, организо-
ванной нашим партнером - ООО 
«ТД Росхолод».   

ПОДРОБНОСТИ НА С. 2.

А фонтан какой! Весь в 
огнях,  большой…

Фонтан возле проходной за-
водоуправления «Совиталпрод-
маша» скоро станет не узнать.

ПОДРОБНОСТИ НА С. 4.

Уважаемые сотрудники ГК ПОЛАИР 
и всей машиностроительной отрасли!

Примите самые искренние 
и сердечные поздравления с 
Днем машиностроителя!

Накануне наступающего празд-
ника есть прекрасный повод выска-
зать слова глубокого уважения и бла-
годарности всем сотрудникам Группы 
компаний ПОЛАИР за добросовест-
ную работу и понимание своего дела. 

Хочется отметить, что машино-
строение по праву считается важ-
нейшей отраслью экономики, так 
как во многом определяет уровень 
развития промышленности России в 
целом. А потому от устойчивой ра-

боты машиностроителей напрямую 
зависит реализация долгосрочных 
задач развития страны, повышения 
благосостояния ее граждан.

Группа компаний ПОЛАИР пред-
ставлена предприятиями с широкой 
географией. Однако каждая его со-
ставляющая имеет свое неоценимое 
значение и важность. Только все вме-
сте мы выполняем нашу работу каче-
ственно и профессионально. Только 
наш совместный труд дает нам воз-
можность конкурировать на рынке 
холодильного машиностроения и дер-
жать марку флагмана в этой отрасли. 
И нам под силу  воплощать в жизнь 

самые уникальные проекты и смело 
смотреть в завтрашний день. 

Все это мне дает основание сме-
ло утверждать, что в ГК ПОЛАИР 
трудятся специалисты с заглавной 
буквы. Желаю всем нашим сотруд-
никам, а также коллегам и партне-
рам крепкого здоровья, семейного 
благополучия и стабильной работы. 

Особые поздравления – вете-
ранам отрасли, посвятившим свою 
трудовую биографию этой благород-
ной профессии! 

Генеральный директор 
ОАО «ПОЛАИР» 

Алексей Ковальчук

Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником – 
Днем машиностроителя!

Машиностроение является клю-
чевой отраслью мировой экономики 
и экономики России. Именно в маши-
ностроении сконцентрирован глав-
ный научно-производственный и ин-
женерный потенциал страны, являю-
щийся базой  технического прогресса.

Свой вклад в развитие техниче-
ского и экономического потенциала 
государства, республики,  нашего го-

Уважаемые коллеги, дорогие наши ветераны!
рода  вносит и ЗАО «Завод Совитал-
продаш». На заводе наряду с выпуском 
продукции идет процесс реформи-
рования и реконструкции производ-
ства, проводится работа по увеличе-
нию производственного потенциала, 
расширение рынка сбыта, налажива-
ется выпуск новых изделий. Решают-
ся социальные вопросы. 

Здесь работают настоящие масте-
ра, искренне любящие свое дело и до-
стойно передающие опыт молодым.

Уверен, что богатый опыт, тради-

ции и профессионализм наших маши-
ностроителей позволят  реализовать 
программы развития предприятия, ре-
шить поставленные задачи, какими 
бы сложными они ни были.   

Дорогие коллеги, друзья! Спаси-
бо вам за ваш труд,  мастерство и от-
ветственное отношение к работе! От 
всей души желаю вам здоровья, сча-
стья и благополучия. 

Генеральный директор 
ЗАО «Завод Совиталпродмаш» 

 Виктор Веселов

Примите искренние поз-
дравления с нашим профес-
сиональным праздником! 

Мне очень приятно отметить, что 
мы трудимся на благо одного из ли-
деров машиностроительной отрас-
ли,  ориентированного на постоянное 

Дорогие коллеги!
развитие и инновации. Продукция ГК 
ПОЛАИР хорошо известна и пользу-
ется стабильным спросом не толь-
ко в регионах России, но и далеко за 
ее пределами. А потому мы обязаны 
и впредь идти по пути эффективно-
го развития, максимального резуль-
тата и профессионального созидания!

Желаю вам, уважаемые маши-
ностроители, новых производствен-
ных достижений, крепкого здоровья, 
стабильности, благополучия и ду-
шевного тепла в вашем доме, уве-
ренности в завтрашнем дне!

Генеральный директор 
АО «Снайге» Гедиминас Чейка

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В сентябре в ГК ПО-
ЛАИР появился новый 
финансовый директор – 
Юлия Рослевская.  

ПОДРОБНОСТИ НА С. 4.

Традиция делать добро.
Уже в который раз на заводе 

«Совиталпродмаш» с успехом 
прошла акция «Собери порт-
фель первокласснику».

 ПОДРОБНОСТИ НА С. 4.

Грамота ОАО «ПОЛАИР»:
ФЕДОТОВА Наталья Ивановна – опера-

тор АЛСУ (В3);
БУСАРОВА Любовь Николаевна – оператор 

ХШО (В3);
ХАБИБУЛИНА Милауша Равилевна – сбор-

щик бумажных изделий (Y);
КОРОЛЕВА Наталья Владимировна – сле-

сарь МСР (D3,1);
ДМИТРИЕВ Святослав Анатольевич – сле-

сарь МСР (Е3);
ГОРДЕЕВА Татьяна Александровна – налад-

чик автоматических линий и агрегатных стан-
ков (С);

АНТОНОВ Андрей Валерьевич – укладчик-
упаковщик (F);

ЯКОВЛЕВ Алексей Михайлович – оператор 
производства формованного полиуретана и пе-
нополиуритана (F); 

ДЕРЯБИНА Лариса Александровна – кладов-
щик (склад готовой продукции); 

СОКОЛОВА Оксана Викторовна – ведущий 
инженер (отдел логистики); 

СЕМЕНОВ Николай Александрович – элек-
трогазосварщик (участок инженерных комму-
никаций); 

ЛЕБЕДЕВ Григорий Дмитриевич – электро-
монтер по ремонту и обслуживанию электроо-
борудования (участок по обслуживанию элек-
трооборудования); 

ЯШУТКИН Руслан Иванович – токарь (ин-
струментальный участок).

Грамота ЗАО «Завод Совиталпродмаш»:
МАРКИНА Анастасия Геннадьевна – слесарь 

МСР (Е4);
ЖАРНИКОВА Алевтина Николаевна – сле-

сарь МСР (Е4);
ПОДОГОВА Ольга Николаевна – гальваник 

(V1);
КУКАРЕВ Николай Николаевич – плотник (ле-

сотарный участок);
ЗАМАЛТДИНОВ Линар Наильевич – оператор 

станков с ПУ (Q3); 
СУДАРЕВА Наталья Геннадьевна – маляр (V1); 
КАРЮКИНА Елена Владимировна  – оператор 

станков с ПУ (Q2);
КУДРЯВЦЕВА Татьяна Васильевна – резчик 

заготовок и изделий из пластических масс (Р2);
БЕЛОВА Марина Алексеевна – литейщик 

пластмасс (Р3); 
БОРОДИН Алексей Андреевич – электросвар-

щик ручной сварки (Z2);
АНДРЕЕВ Григорий Русланович – слесарь ме-

ханосборочных работ (Z3);
СОЛОВЬЕВ Дмитрий Владимирович – опера-

тор ст. ПУ (D2);
АЛЕКСЕЕВ Юрий Анатольевич – пояльщик 

(D3,1);
ВАХТЕРКИНА Надежда Александровна – опе-

ратор АЛСУ (Е2);
ПЛЕШАКОВ Иван Андреевич – оператор стан-

ков с программным управлением (D1);
ЯКОВЛЕВ Эдуард Валерьевич – оператор стан-

ков с программным управлением (D1); 
НАЗАРОВА Жанна Аркадьевна – наладчик ав-

томатических линий и агрегатных станков (С); 
ЗИНЮШКИН Вячеслав Николаевич – опера-

тор производства формованного полиуретана и 
пенополиуритана (F); 

ДЕМИНИ Марина Владимировна – руковод-
ство транспортного участка (диспетчер); 

ШАЛДЫБАЕВ Хабибулла Зинаттулович – во-
дитель погрузчика (участок напольного транс-
порта);

СЕМЕНОВА Светлана Арсентьевна – старший 
кладовщик (склад входа корпуса №6);

ТОЛСТОВА Елена Александровна – старший 
кладовщик (склад входа корпуса №6);

ХАРИТОНОВ Валерий Петрович – грузчик 
(Склад выхода корпуса №1);

ГОЛУБЕВ Петр Васильевич – водитель погруз-
чика (склад снабжения);

ГАЙНУЛЛИНА Марина Владимировна – руко-
водитель группы (корпуса№1) (ОТК); 

САЛАТОВА Татьяна Ильинична – контролер 
станочных и слесарных работ (ОТК);

ЗАРИПОВА Алина Агьзамовна – инженер-
технолог I категории (отдел главного технолога);

ФИЛОНОВ Михаил Геннадьевич – ведущий 
инженер-конструктор (Отдел перспективных кон-
структорских разработок);

РОМАНОВ Юрий Николаевич – наладчик авто-
матических линий и агрегатных станков типа «КА-
НОН» (участок ремонта и обслуживания);

ГЕРАСИМОВ Николай Октябринович – налад-
чик автоматических линий и агрегатных станков ти-
па «КАНОН» (участок ремонта и обслуживания);

ИДИЯТУЛИН Ильдус Рафикович – электромон-
тер по ремонту и обслуживанию электрооборудова-
ния (участок ремонта и обслуживания);

ЯКИМОВ Александр Витальевич – инженер-
электроник I I категории (отдел электронного обе-
спечения);

СМИТИЕНКО Александр Павлович – слесарь-
инструментальщик (инструментальный участок).

Грамота администрации ГО «Город Волжск»:
САБАНЦЕВА Валентина Павловна – слесарь 

МСР (Е3); 
АЛЕКСЕЕВА Вера Васильевна – слесарь-

электромонтажник (Е4);
ГИЗАТУЛИН Альберт Ильдусович – наладчик 

АЛ и АС (R);
ГУМЕРОВА Галина Анатольевна –  машинист 

экструдера (Р1).
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Рейтинг определяется успехами в работе
В канун празднования Дня машиностроителя генеральный директор 

ОАО «ПОЛАИР» Алексей Ковальчук рассказал, каких успехов удалось 
добиться сплоченному коллективу Группы компаний.

Три направляющие 
в работе
– Существует мнение, что быть 

конкурентоспособным – это зна-
чит модернизироваться, осваи-
вать новые технологии, предла-
гать потребителю то, что ему нуж-
но по лучшей цене и качеству? Ка-
ковы в связи с этим наиболее зна-
чимые достижения Группы компа-
ний ПОЛАИР за прошедшие ме-
сяцы 2013-го? С какими итогами 
мы подошли к профессионально-
му празднику?

– Чтобы быть конкурентоспособ-
ным, конечно, нужно модернизиро-
ваться, но надо и четко понимать для 
чего ты это делаешь, не увеличит ли 
это стоимость конечного продукта. Я 
бы сказал, что быть конкурентоспо-
собным – это значит предоставлять 
максимально устраивающий клиентов 
продукт за минимальную стоимость. 
Кроме того, чтобы быть конкуренто-
способным, нужно улучшаться. И мы 
постоянно работаем над этим. 

Первое, к чему мы стремимся 
внутри ГК ПОЛАИР – повышать по-
требительские качества оборудова-
ния без увеличения цены. Ведь кли-
енты всегда просят хороший про-
дукт по более низкой цене. И нам 
есть, чем похвастать в этом пла-
не. Отдел перспективных разрабо-
ток завода «Совиталпродмаш» под 
руководством Антона Соколянско-
го спроектировали и воплотили в 
жизнь шкаф для фирмы Carlsberg. 
Замечу, что проект успешно прошел 
испытания на площадке Carlsberg. 
Компания вообще научилась быстро 
и оперативно разрабатывать новин-
ки. И мы, конечно, не можем не гор-
дится этим. Команда конструкторов 
SNAIGE за 12 месяцев  подготови-

ла к серийному производству холо-
дильник с системой NO FROST. Это 
мощный шаг вперед. На холодиль-
ники с данной функцией приходит-
ся до 45 % продаж. Соответственно 
это открывает новые  возможности 
по продвижению товаров под брен-
дом SNAIGE.

Второе условие конкурентоспо-
собности – это постоянная работа над 
оптимизацией себестоимости, или ина-
че инжиниринг стоимости. Мы ищем 
альтернативы, новые комплектующие, 
которые способны либо за эти же день-
ги увеличить потребительские свой-
ства, либо без потерь потребительских 
свойств снизить себестоимость продук-
та. В этом направлении отлично пока-
зал себя тандем Артема Калинина и 
Екатерины Каминской. И, если гово-
рить предметно, то им удалось, напри-
мер, на три процента снизить закупоч-
ную стоимость материалов. И это здо-
рово! Ведь такие составляющие позво-
ляют нам удерживаться на плаву, быть 
конкурентоспособными.

Ну, и, наконец, в-третьих, мы 
кропотливо трудимся над эффек-
тивностью производственных про-
цессов. Почему все борются за про-
изводительность труда? Потому что 
производительность труда снижа-
ет затраты на единицу продукции. 
То есть при той же заработной пла-
те мы стремимся производить боль-
шие объемы. В этом лежит экономи-
ческий смысл. 

Вот по этим трем направляю-
щим мы движемся вперед, стара-
емся выстраивать работу в рамках 
этих программ. 

Есть, чем гордиться!
- Еще есть какие-то достиже-

ния?

- Нельзя не сказать о том, что мы 
сделали серьезный шаг в работе по 
управлению персоналом. Разрабо-
тана программа, которая будет на-
целена на то, чтобы поддерживать в 
течение года высокую среднюю за-
работную плату даже «не в сезон». 

Для этого мы планируем перевести 
часть работников на временные кон-
тракты. Это позволит нам поддержи-
вать необходимый костяк заводчан и 
платить им достойную заработную 
плату. Ведь до сих пор мы работа-
ли совершенно по другой схеме, ко-
торая не предусматривает прерыва-
ние  трудовых отношений в перио-
ды спада активности. Но и высокие 
зарплаты в такие моменты мы не 
можем выплачивать, соответствен-
но копилось недовольство людей и 
как следствие появлялся дефицит 
кадров в высокий сезон. Теперь мы 
сможем решить все эти проблемы.   

Похвастаться можно и успеха-
ми подразделения группы «Снай-
ге». За полгода продажи у них вы-
росли почти на 40%. Это здорово! 
Мы получили большого клиента в 
Польше – команию Amica. Так же у 
«Снайге» отличные результаты про-
даж в Средней Азии. 

– Каковы на сегодняшний день 
позиции других офисов ГК ПОЛА-
ИР в странах СНГ и за рубежом?

- Украинский офис доказывает 
свою целесообразность. Благодаря 
нашему присутствию там, растут 
продажи, то есть в целом работой 
офиса мы довольны. И пусть в нача-
ле года мы столкнулись с некоторы-
ми сложностями, все они были пре-
одолены и на сегодняшний момент 
компания показывает динамичный 
рост продаж. 

Лондонский офис более затрат-
ный и пока еще менее прибыльный, 
но мы надеемся, что уже скоро и здесь 
мы увидим положительный результат. 
Например, этим летом мы участвова-
ли в тендере на поставку шкафов ком-
пании Suninbev и собираемся сделать 
это и в следующем году. Также мы 
начали участие в тендере Carlsberg 
и выполнили все их требования к 
шкафу. Все это, подчеркну, заслуга 

нашего лондонского офиса. 

О кадрах 
– Сегодня повсеместно уже-

сточается конкуренция за интел-
лектуальные ресурсы, поэтому 

обеспечение производства высо-
копрофессиональными специа-
листами – стратегическая цель 
практически каждого предприя-
тия. Расскажите о кадровом соста-
ве ПОЛАИР и о том, какие реша-
ющие перестановки происходили 
в последнее время?

– Компания всегда ориентиро-
валась на то, что для работы нужно 
привлекать профессионалов в своей 
области. В 2011 году мы взяли курс 
на то, что нужно перенести центр 
ответственности вместе с персона-
лом на площадку в Волжск. Перееха-
ли часть конструкторской и финан-
совой служб, а также служба заку-
пок в полном составе. В 2013 году 
мы продолжили движение по этому 
пути. Мы разделили Департамент 
управления продуктом, и вся так 
называемая «продуктовая деятель-
ность» переместилась на завод, ее 

возглавил Артем Калинин. 
Согласно последним изменени-

ям, под ним сосредоточен весь блок 
технологов, конструкторов, службы 
качества. Это только начало преоб-
разований в данной сфере для Ар-
тема Калинина.

Готовность Артема Калинина 
перебраться на завод – было отлич-
ным решением. Ведь этот человек 
имеет отличное понимание рынка и 
всех реалий конкурентной борьбы, 
но,  главное, он привык к определен-

ному динамизму. Я жду серьезных 
результатов от деятельности служ-
бы под его началом. 

А в целом, я повторю ранее вы-
сказанную мысль, мы нацелены на 
то, чтобы при том же фонде опла-
ты труда мы могли платить больше 
конкретному человеку. Это значит, 
что численность персонала должна 
быть меньше, а зарплаты сотруд-
ников - выше, но и производитель-
ность труда должна увеличиться. 
Причем это единый ориентир и для 
административного, и для производ-
ственного персонала. И, наверное, 
таким образом, мы сможем обеспе-
чить производство высокопрофесси-
ональными специалистами.  

Завтрашний день
– Если говорить о ближай-

шей перспективе, какие измене-
ния ждут ГК ПОЛАИР в после-
дующием?

- Каких-то кардинальных изме-
нений не предвидится. Сейчас идет 
работа над бюджетом 2014 года, 
проектируются долгосрочные пла-
ны, так как видно, что экономика се-
рьезно замедлилась. В таких усло-
виях, когда нет очевидных драйве-
ров выручки, нужно максимально 
фокусироваться на своих издержках. 

В частности, мы планируем вер-
нуться к стандартам 2010 года, ког-
да на единицу продукции тратилось 
значительно меньше. Это позволит 
нам, прежде всего, повысить на-

шу конкурентоспособность. В ча-
сти затрат на материалы мы успеш-
ны, но нужно еще оптимизировать 
бизнес-процессы, убрать ненужные, 
дублирующие функции и более эф-
фективно управлять бюджетом про-
изводственного персонала в рамках 
года. Вот тогда мы достигнем того, 
что станет значительно выше сред-
няя зарплата, поднимется наш пре-
стиж, увеличится интерес к пред-
приятию и работать, соответствен-
но, будет проще.  

А л е кс е й  КО ВА Л ЬЧ У К :  « Ч т о б ы 
быть конкурентоспособным, нужно 
улучшаться. И мы постоянно рабо-
таем над этим».

Мы нацелены на то, чтобы при том 
же фонде оплаты труда мы могли пла-
тить больше. Это значит, что народа 
должно быть меньше, а зарплаты у 
них - выше, но и производительность 
труда должна увеличиться.

Лучше один раз увидеть
В рамках мероприятия более 150 

человек посетили завод «Совитал-
продмаш» и познакомились с про-
изводством оборудования торговых 
марок POLAIR и RADA. Специали-
сты завода провели для них подроб-
ную экскурсию. 

Гости смогли увидеть все про-
цессы изготовления холодильного 
и технологического оборудования, а 
также ознакомиться с готовой про-
дукцией, представленной в демон-
страционном зале. Сотрудники про-
дуктового направления ГК ПОЛАИР 
подробно рассказали о холодильных 
камерах и шкафах, морозильных ла-
рях и холодильных столах POLAIR, 
тепловом и технологическом обору-
довании RADA, ответили на много-
численные вопросы. 

По окончании экскурсии на заво-

де «Совиталпродмаш» конференция 
продолжилась в красивейшем месте 
республики Марий Эл - заповеднике 
на озере Яльчик, где на территории 
оздоровительного комплекса пред-
ставители заводов-производителей 
холодильного и технологического 
оборудования провели презентацию 
своих компаний. От лица ГК ПОЛА-
ИР выступил генеральный директор 
завода «Совиталпродмаш» Виктор 
Веселов и представил возглавляемое 
им предприятие, а заместитель ди-
ректора по развитию продукта Ар-
тем Калинин рассказал о производи-
мой продукции и поблагодарил пар-
тнеров за сотрудничество. 

После презентаций была орга-
низована работа по секциям – кру-
глый стол, где дилеры ООО «ТД Рос-
холод» смогли задать все свои во-

12 сентября 2013 года специалисты Группы компаний 
«ПОЛАИР» приняли участие в конференции для дилеров, 
организованной нашим партнером - ООО «ТД Росхолод». 

просы непосредственно специали-
стам производителей оборудования 
и получить квалифицированные от-
веты. В этом разделе конференции 
приняли участие В.Л. Веселов, А.В. 
Калинин, а также сотрудники Отде-
ла продуктового и торгового марке-
тинга ГК ПОЛАИР – Т.И. Вавилова, 
С.О. Щербакова, Е.В. Уланова. 

ГК ПОЛАИР благодарит руко-
водителей и сотрудников ООО «ТД 
Росхолод» за предоставленную воз-
можность познакомить покупателей 
продукции ТМ POLAIR и RADA с 
собственным производственным 
предприятием, пообщаться с ними 
лично, ответить на вопросы, прове-
сти конструктивный диалог. Особая 
благодарность за дружественную ат-
мосферу и гостеприимство.

Алексей Ковальчук.
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24 июля в Одессе состо-
ялась очередная партнер-
ская конференция, орга-
н и зов а н н а я  ком п а н и е й 
АРЕА ПОЛАРЕ, офици -
альным представитель -
ством ГК ПОЛАИР на тер-
ритории Украины.

В работе конференции при -
няло участие более  10 сильней-
ших игроков рынка холодильно-
го и технологического оборудова-
ния, надежных и признанных пар-
тнеров АРЕА ПОЛАРЕ. В их чис-
ле такие компании, как Контраст, 
Контакт, Меркс, Кулинарные тех-
нологии, МПК Инжиниринг, Пут-
ник, Трейд Маркет, Маресто, Хер-
сонский РМК, Холодосервис и др.

Об актуальном
В рамках  обучающей части 

с п е ц и а л и с т а м и  ком п а н и и  б ы л 
подробно представлен ве сь ас -

Snaigė покоряет Европу
Amica - новый крупный партнер из Польши

Многие из них являются мно-
голетними партнерами компании. 
Выбор ими продукции Snaigė для 
своих брендов — ещё одно дока-
зательство высокого качества из-
делий из Литвы. 

Snaigė изготавливает холодиль-
ники и для таких известных евро-
пейских сетей розничной торгов-
ли бытовой техникой, как, напри-
мер, Conforama (Франция), Orima 
(Португалия), White away (Дания), 
Coop (Швейцария). Такое сотруд-
ничество положительно влияет на 
имидж и репутацию компании, а 
также позволяет Snaigė оптималь-
но использовать свои производ-
ственные мощности, постоянно на-
ращивая оборот и выручку. 

Высокая оценка
В 2013 году список партнеров 

Snaigė пополнился еще одним из-
вестным в Европе брендом - Amica, 
польским производителем бытовой 
техники. Первые литовские холо-

дильники под брендом Amica от-
правились в Польшу уже в мае. За 
первые три месяца сотрудничества 
компанией Snaigė было произведе-
но более 9000 холодильников под 
этим брендом. Компания Amica во-
шла в пятерку самых крупных кли-
ентов Snaigė. 

Надо заметить, что польские 
эксперты помимо стандартной се-
рии холодильников Snaigė выбра-
ли для себя и линейку премиум-
класса – это модели Snaigė Glassy 
со стеклянной дверью, электрон-
ным управлением и нулевой зо-
ной. Все это, безусловно, свиде-
тельствует о высокой оценке тех-
нологичности, функциональности 
и дизайна всего ассортиментного 
ряда Snaigė. 

В ближайшее время компания 
Amica с продукцией литовского 
завода планирует завоевать и дру-
гие рынки Европы - Болгарии, Че-
хии, Венгрии.

Компания Snaigė выпускает свою продукцию не только 
под своим товарным знаком: около 40 процентов всей про-
дукции изготавливается по заказу крупнейших западно-
европейских производителей (Whirpool, Bomann, Severin, 
Exquisit и др.). 

Только за первые три месяца сотрудничества польско-
го производителя бытовой техники Amica и литовского 
Snaigė было произведено более 9000 холодильников под 
этим брендом. Компания Amica вошла в пятерку самых 
крупных клиентов Snaigė.

А Р Е А  П ОЛ А Р Е  с о б и р а е т 
партнеров

сортимент продукции торговых 
марок  ГК ПОЛАИР. 

Особый интерес слушателей 
вызвали новинки ассортиментного 
ряда 2012-2013г.г. – холодильные 
столы, морозильные лари, каме-
ры холодильные со стеклом торго-
вой марки POLAIR. Были детально 
обсуждены интересующие вопро-
сы по оборудованию для профес-
сиональной кухни торговой мар-
ки RADA.  

Е щ е  од н о й  а ктуа л ь н о й  т е -
мой конференции стала презен-
тация пилотного проекта компа-
нии АРЕА ПОЛАРЕ – камеры хо-

лодильной со стеклянным фрон-
том. Первая такая была смонтиро-
вана и установлена именно в Одес-
се, и каждый из присутствующих 
мог ознакомиться с новинкой.  По 
мнению специалистов, подобные 
камеры очень актуальны для су-
пермаркетов,  АЗС и других пред-
приятий торговли.

Конференция прошла в теплой 
дружественной обстановке. Под-
водя итоги, профессионалы вы-
соко оценили качество продукции 
POLAIR и RADA и наметили пер-
спективы дальнейшего сотрудни-
чества.

19 июля партнер Группы 
компаний ПОЛАИР — Груп-
па региональных компаний 
Полаир-Волжск отметила 
свой день рождения!

З а  в р е м я  с о т р уд н и ч е с т в а 
Полаир-Волжск зарекомендовал 
себя как надежный и высокопрофес-
сиональный партнер. Доверие, ко-
торым компания заслуженно поль-
зуется у своих коллег по бизнесу и 

у клиентов, авторитет и устойчивое 
положение на рынке — результат це-
леустремленности, энергии и люб-
ви к своему делу всего коллектива!

Г К   П ОЛ А И Р  п о з д р а в л я е т 
П ол а и р - В ол жс к  с  п р о ш ед ш и м 
юбилеем и желает компании фи-
нансовой устойчивости и процве-
тания, а ее сотрудникам — успе-
хов в профессиональной деятель-
ности, крепкого здоровья и бла-
гополучия! 

У партнера ГК ПОЛАИР 
день рождения!

В марте 2013 года один из клю-
чевых партнеров Группы компаний 
ПОЛАИР — крупная федеральная 
компания Росхолод — отметила 
18-летие, и уже в августе появил-
ся очередной повод для торжества 
– День семьи и 10 лет успешной 
и плодотворной работы в компа-
нии ее исполнительного директо-
ра Ольги Викторовны Смирновой. 

Благодаря многолетнему тес-
ному сотрудничеству с ТД Росхо-

лод широкий спектр продукции 
POLAIR и RADA представлен по 
всей России. ГК  ПОЛАИР высо-
ко ценит партнерство с компани-
ей Росхолод, которая всегда тща-
тельно выбирает производителей 
продукции, отдавая предпочтение 
лучшим из них. 

Присутствие продукции тор-
говых марок POLAIR и RADA в 
ассортименте Росхолод — одно из 
доказательств высокого качества 
изделий ГК ПОЛАИР.

ГК ПОЛАИР поздравляет ком-
панию ТД Росхолод и ее сотрудни-
ков и желает дальнейшего укрепле-
ния позиций на российском рынке, 
роста прибыли, оборота и  заслу-
женного признания и глубочайше-
го уважения со стороны партнеров 
и потребителей!

Наилучшие пожелания!

НАШИ ПОЗДРАВЛЕНИЯ!

Или Snaigė: результаты работы 
первого полугодия 2013

Языком цифр, 

За первое полугодие ны-
нешнего года АО «Snaigė» 
достигло оборота в размере 
91,2 млн. литов (в соответ-
ствии с неаудированными 
консолидированными дан-
ными), что на 39% больше, 
чем в прошлом году за тот 
же период времени. 

Компания заработала почти 2 
млн. литов чистой прибыли, что 
почти в 4 раза больше, чем в про-
шлом году за тот же период вре-
мени. Консолидированная неау-
дированная  EBITDA Компании 
достигла 6,6 млн. литов, что на 
61% больше, чем в прошлом году 
за тот же период времени. 

Оборот  АО «Sna igė»  выро с 
практически на всех важнейших 
рынках Компании. Особенно зна-
чительным  был рост в Средней 
Азии (162%), а также во Фран-
ц и и  ( 1 6 1 % ) .  С во ю  п р од у к ц и ю 
«Snaigė» экспортировала почти в 
30 стран Европы и Азии. Однако 
важнейшими рынками компании 
по-прежнему о стались –  Укра -
ина,  Германия,  Франция,  Сред -
няя Азия. 

По словам генерального ди-
ректора АО «Snaigė» Гедиминаса 
ЧЕЙКИ, данные страны отражают 
всю структуру портфеля продаж 
«Snaigė» – балансирование между 
рискованным, но более прибыль-
ным востоком и стабильным, но 
менее прибыльным западом. 

Оценивая результаты перво -
го полугодия АО «Snaigė», Геди-
минас Чейка выразил удовлетво-
рение достижениями компании и 
тенденциям роста продаж. 

«Мы приложили много уси -
лий,  желая удержать такие бы-
с т р ы е  т е м п ы  р о с т а  п р од а ж » , 
- сказал он. – И рады, что полу-
чилось не только увеличить ко-
личе ство  клиентов ,  расширить 
портфель продуктов, воплотить в 
жизнь маркетинговые кампании, 
но и вовремя увеличить произ-
водственные мощности, а также 
обеспечить четкую работу отде-
ла поставок. Предприятие рабо-
тало как хорошо отлаженный ме-
ханизм, поэтому и результат от-
личный». 

Клиенты ждут 
новый продукт 
В течение третьего квартала 

АО «Snaigė» и дальше планиру-
ет не только наращивать прода-
жи,  но также представить сво-
им клиентам и потребителям но-
вые продукты. А именно - моро-
зильную камеру высотой 163 см и 
долгожданную новинку этого го-
да – холодильник-морозильник с 
системой охлаждения «No Frost». 

«В настоящее время изделие 
с нетерпением ждут множество 
наших клиентов, - говорит Чей-
ка. - Надеемся, что новый холо-
дильник со своими технологиче-
скими особенностями,  функци-
ональностью, а также дизайном 
превзойдет все ожидания наших 
клиентов».     
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А фонтан какой! Весь в огнях, большой…
Фонтан возле проходной заводоуправления «Совитал-

продмаша» скоро станет не узнать
Первый этап большой 

реконструкции фонтана, 
расположенного возле «Сов-
италпродмаша», уже состо-
ялся. 

В результате все  работники 
предприятия, да и просто проезжаю-
щие мимо люди, увидели, что в стру-
ях воды засверкали кубы серебри-
стого цвета, с гравировкой Polair, 
Snaige, RADA. 

Как выяснилось, это только на-
чало больших перемен.

- В нашем конструкторском от-
деле был проведен конкурс на луч-
шую идею по обновлению фонта-
на, - говорит начальник отдела 
перспективно-конструкторских 
разработок ЗАО «Завод «Сови-
талпродмаш» Антон СОКОЛЯН-
СКИЙ. – Всего было представлено 
четыре работы, в итоге мы остано-
вились на одной. 

Согласно идее, в фонтане поя-
вятся не только кубы, но и подсвет-
ка. Кроме того, имеющиеся струи 
воды будут дополнены еще одним 
рядом, и брызги станут распылять-
ся по направлению к центру. 

-  Должно появиться ощуще-
ние, что кубы как бы подвешены 

в воздухе, - продолжает Соколян-
ский, - коммуникации вообще не 
будут видны.

Однако для достижения этого 
эффекта необходимо поменять на-
сос, увеличить мощность двигате-
ля. Именно этим и займутся специ-
алисты в скором времени.

Своими силами
Хо ч е т с я  о т м е т и т ь ,  ч т о  н е 

только сам замысел, но и вопло-
щение идеи – целиком и полно-

стью дело рук волжан.
Проектировал фонтан - веду-

щий инженер-конструктор Сергей 
Климов и изготавливались кубы на 
участках металлообработки D1 и 
участке сборки технологического 
оборудования  «РАДА» Z1 под его 
чутким руководством. Металл про-
били, согнули, скрепили и уже го-
товое изделие водрузили на место. 
Модернизация и установка новых 
элементов фонтана была поручена 
специалистам отдела главного ме-
ханика. А заключительный лоск на-

Скоро кубы будет подсвечивать яркая иллюминация. 

водили специалисты с участка сбор-
ки технологического оборудования  
«РАДА» Z1.

Отдельно хотелось бы отметить 
специалистов технологического от-
дела Алина Зарипова, Юрия Горде-
ева и Сергея Степина. На них бы-
ла возложена ответственная рабо-
та - прописать программы на стан-
ки для пробивки надписей POLAIR, 
SNAIGE и RADA, с чем они велико-
лепно справились.

- Первый пробный вариант мы 
отвергли, - поделился Антон Алек-
сандрович, - изначально было реше-
но делать кубы сварными, однако их 
деформировало в процессе сварки. 
Потому конструкция была перера-
ботана и крепление элементов ку-
бов было произведено при помо-
щи заклёпок.

Огромное спасибо, хотелось бы 
выразить всем сотрудникам компа-
нии, принявшим участие в произ-
водстве, сборке и установке эле-
ментов фонтана. К сожалению, лю-
боваться всей этой красотой нам 
остается уже не долго. Совсем ско-
ро фонтан начнут готовить к зи-
ме, и вновь его брызги мы увидим 
уже весной. Подробнее об этом мы 
расскажем в последующих номе-
рах газеты.

Его дело продолжается
«ТВОИ ЛЮДИ, ПОЛАИР»

Аркадий Григорьев посвятил «Совиталпродмашу» 19 лет, 
по его стопам пошли сын и сноха

В честь Дня машино-
строителя в рамках рубрики 
«Твои люди, ПОЛАИР» мы 
расскажем о человеке, кото-
рый посвятил этой отрасли 
большую часть своей жизни. 

Верный своему делу
- Мой трудовой путь начался 

на электромеханическом заводе, 
- вспоминает Аркадий Владими-
рович, - затем я перешел на Мар-
бумкомбинат. Но душа все чего-то 
ждала, чувствовал, что не на сво-
ем месте. И вот однажды, в 1994 
году, случайно встретил на улице 
приятеля, он позвал на завод «Со-

виталпродмаш».
К слову сказать, тогда в Волж-

ске это предприятие очень вы -
соко оценивалось среди населе-
ния. Здесь трудились на новей-
шем оборудовании, работали бок 
о бок с иностранцами, выплачи-
валась высокая заработная плата. 

Аркадий Григорьев решил то-
же попробовать себя и,  так как 
у него уже был опыт работы на 
заводе,  и он имел отличные ре -
комендации, его сразу же приня-
ли на производство наладчиком 
автоматических линий.  

- Но трудиться в полную силу 
мне пришлось не долго, - говорит 
Григорьев,  -  к сожалению, сра-
зу после того, как я пришел сю-

да, наступил кризис перестроеч-
ных лет. Предприятие очень ско-
ро пришло в упадок, от былой мо-
щи не осталось и следа. 

Однако Аркадий Владимиро-
вич, как и горстка других твер-
дых духом, во что бы то ни ста-
ло, пытались сделать все, чтобы 
завод удерживался на плаву. На-
верное, благодаря таким людям, 
завод и выжил.

Все наладилось
Прошли годы, ситуация посте-

пенно стабилизировалась, затем 
«Совиталпродмаш» вошел в со-
став Группы компаний ПОЛАИР. 

- Сейчас дела идут очень хоро-
шо, - уверен Григорьев, - появи-
лась стабильная работа, цеха осна-
щены современным оборудовани-
ем, каждый выполняет свое дело и 
видно, что есть сплоченный, друж-
ный коллектив. 

Наверное, этот оптимизм и пре-
данность предприятию передались 
и сыну Аркадия Владимировича, 
Андрею.  Он пошел по стопам от-
ца и тоже стал электромехаником 
на Совиталпродмаше. А затем и его 
жена, сноха нашего героя, приня-
ла эстафету.

Два года назад Аркадий Григо-
рьев вышел на пенсию, но до сих 
пор продолжал трудиться и пере-

Аркадий Григорьев. МНЕНИЕ СПЕЦИАЛИСТА
Любовь ИБРАЕВА, мастер участка изготовления холодильных 

камер:
- Мы с Аркадием Владимировичем проработали вместе не один год, 

и могу сказать о нем только самые добрые слова. 
Он человек приличный во всех отношениях. К работе подходил от-

ветственно, никогда не имел каких-либо нареканий. Всегда отзывал-
ся на любые просьбы и пожелания. Но, что самое важное, будучи на-
ладчиком автоматических линий, он не только сам достиг высшего ма-
стерства, но и передавал свои знания молодежи, занимался обучением 
вновь пришедших на завод. 

Мы желаем ему здоровья и даже после выхода на пенсию оставать-
ся активным и деловым человеком. 

давать свое дело молодежи. А в на-
чале сентября 2013 года решил уй-
ти на заслуженный отдых. 

О трудовой деятельности он 
вспоминает только с  теплотой, 
говорит, если б не возраст, еще 
бы с удовольствием проработал 
не один год. Хотя просто сидеть 
у телевизора он тоже пока не со-
бирает ся  –  задумал  по ст роить 
дом, теперь все силы и душу бу-
дет вкладывать в него.

В сентябре в ГК Полаир 
появился новый финансо-
вый директор – Юлия Рос-
левская. Сегодня мы немно-
го расскажем о Юлии Таде-
ушевне, подробнее же о ней 
читайте в следующем номе-
ре «ПолаирВести».

Юлия Рослевская закончила Фи-
нансовую Академию при Правитель-
стве Российской Федерации по спе-
циальности «Финансы и кредит».

После окончания ВУЗа работа-
ла по специальности в таких компа-
ниях как «НТВ-Плюс» и «Русал». С 
2003 по 2005 годы руководила под-
разделением инвестиционного ана-
лиза в Компании «Мечел». В тече-
ние последующих трех лет работа-
ла на руководящих позициях (руко-
водитель управления внутреннего 
контроля, заместитель финансового 
директора) в компании RDI Group. 
В последующие годы содействова-
ла развитию бизнеса таких произ-
водственных компаний как «Энер-
гостройинвест Холдинг» (замести-
тель генерального директора по эко-
номике и финансам, член совета ди-
ректоров СЗЭСС) и «Русская буро-
вая корпорация» (заместитель гене-
рального директора по экономике и 
финансам).

С сентября 2013 года занима-
ет  позицию финансового директо-
ра ГК ПОЛАИР.

Свободное от работы время по-
свящает  семье.  Основные увлече-
ния – йога и сноуборд.

Новое лицо 
в Полаир

Традиция 
делать добро
Уже в который раз на заводе 

«Совиталпродмаш» с успехом про-
шла акция «Собери портфель пер-
вокласснику».

Напомним, что в ее рамках ру-
ководство завода берет на себя все 
заботы по сбору «первышей» в тех 
семьях, где воспитываются трое и 
более детей. Каждый год для таких 
ребят закупается все необходимое, 
начиная от портфелей и тетрадей и 
заканчивая ручками и карандашами.

Родители очень благодарны за 
это. Ведь собрать ребенка в школу 
сегодня стоит немалых денег, а у 
многих, к тому же, есть еще и стар-
шие дети-ученики.

В этом году среди работников 
«Совиталпродмаша» четверо ма-
лышей из многодетных семей впер-
вые сядут за парты. Пожелаем же им 
отличной учебы и пусть школьные 
принадлежности от «Совиталпрод-
маша» станут для них настоящими 
помощниками в получении знаний.


